



An BA-Geschäftsstelle West Landsbergerstr. 486 81241 München

Dringlichkeitsantrag Keine Quartiers- und Siedlungsentwicklung im Bereich westlich der Willibaldstraße /Baumschule (Landschaftspark West)

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die am 07.07.21 im Planungsausschuss Stadtentwicklungsplan 2040 (STEP 2040) angedachte Ausweisung des Areals in und um die Baumschule in Laim (hier kurz Landschaftspark West) als Siedlungsgebiet und Quartiersentwicklung zurückzunehmen und die Fläche stattdessen als Kaltluftschneise und Park für die Stadt zu erhalten, sowie im STEP 2040 entsprechend zu kennzeichnen. Vor einer Entscheidung im Planungsausschuss sind zudem zwingend die örtlichen Bezirksausschüsse zu beteiligen. Die einstimmigen Entscheidungen des BA 25 für die Schaffung eines Landschaftsparks sind hier in jedem Falle zu berücksichtigen.

Begründung

Der am Freitag, den 25.06.2021, vom Oberbürgermeister und dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung der Presse vorgestellte Stadtentwicklungsplan 2040 weist die westlich der Willibaldstraße gelegene Fläche des Landschaftspark West und der darin beinhalteten Baumschule als geplante Siedlungsfläche und Quartiersentwicklung aus. Der zu beschließende Stadtentwicklungsplan berücksichtigt in der vorliegenden Form weder die Beschlusslagen der betroffenen Bezirksausschüsse noch die Belange der Bürgerschaft im Münchner Westen. Ohne die vorherige Einbeziehung der betroffenen Bezirksausschüsse ist eine Beschlussfassung aus Sicht der Antragssteller nicht denkbar.

gez.
Carsten Kaufmann
Fraktionssprecher SPD Laim

gez. Alexandra Gaßmann Fraktionssprecherin CSU Laim